

平成 29 年 1 月 7 日

こんにちは。連絡係の稲垣です。最近の SNS という奴は、過去になかったくせに、簡単なのにケースにより影響力が強く厄介だ。

トランプさんの書き込みで世界的大企業も揺らぎ株価も大きく動く。何となく私も Facebook などやってみたものの

実際のその先が完全に理解していないので、なかなか投稿ができない。ただただ、発言に勇気がないだけなのかなあ…。

さて、地域の情報をいただきました。ご確認のほどお願いします。

よろしくご査収ください。

いつも大変お世話になっております。

各務原市ふるさと福祉村さんより、すでにご存じの方も多いかとは思いますが、1月21日に行われる意見交換交流会の案内をいただきました。

今回は「初期認知症ケアの問題点と在宅医療連携に向けた意見交換会」というテーマで、第1部では「なぎクリニック」院長の宮崎渉先生による講演、第2部では意見交換交流会が予定されています。

認知症とともに在宅医療・介護連携がテーマの大きな柱になっているので、一人でも多くの医療・介護専門職の方々にお声掛けして参加を募りたいとお話でした。

なお当日は、国立長寿医療研究センターが制作した「先進事例と残念な事例から学ぶ！在宅医療と介護の連携事例集」という冊子（全75ページ）が来場者に配布されます。

冊子を見せていただきましたが、在宅医療と介護の連携に関する現状と課題、解決策までが、歯に衣着せず明快に書かれており大変充実した内容です。

つきましては、改めてご関係の皆様にご案内いただき、お誘い合わせの上ご参加いただきますようお願い申し上げます。